



8 Pièces

200 m²

Réf. 8529

5 900 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A seulement 100 mètres de la plus belle plage de Saint-Tropez, une propriété très bien équipée et confortable. 1800 m² de terrain plat pour 210 m² habitables avec hall d'entrée, salon/salle à manger avec cheminée, une cuisine équipée, 6 chambres à coucher et salles de bains/ou d'eau. Un jardin soigné avec une piscine/jacuzzi, de nombreuses terrasses. Les équipements sont nombreux, porte blindée, alarme, vidéo-surveillance, climatisation...

Comfortable and very well-equipped property within only 100 meters from the most beautiful beach of Saint-Tropez. Set on the 1800 m² flat land the construction enjoys 210 m² of living space. The building contains an entrance hall, a living/dining room with fireplace, an equipped kitchen, 6 bedrooms with shower or bathrooms. The property has a neat garden with a swimming pool/jacuzzi and numerous terraces. There are various amenities, like an armored door, alarm system, video surveillance, air conditioning...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

